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沧县丰庭园小区为何至今未供暖
小区物业公司：业主意见不统一，只有67户居民同意交取暖费
汪家铺乡政府：正在积极协调，争取早日供暖

本报记者 孙亮 摄影报道

运河区师院小区门口

绿化带里“冒”水 路面结冰不安全
市供水排水集团有限公司：安排人员去现场查看

本报见习记者 彭爱 摄影报道

天气越来越冷，位于沧县汪
家铺乡的丰庭园小区却没有正
常供暖。

由于今年小区需改用天然
气供暖，部分居民对供暖质量有
些担心，所以不愿意向物业公司
交纳取暖费。为此，沧县汪家铺
乡政府的工作人员正在积极协
调丰庭园小区的供暖事宜。

居民：
家里冷冰冰
希望早日供暖

进入冬季，狮城的气温越来
越低。行走在外面的人们都盼着
赶紧到家，享受屋里的温暖。家
住沧县丰庭园小区的居民却没
有这样的心情，因为小区还没有
正常供暖。“我们小区第一次出
现这样的情况，不知道今年还能
不能正常供暖。”居民李先生向
记者表达了他的担忧。

12月1日一早，记者来到位
于沧县汪家铺乡的丰庭园小区。
这里共有 9栋居民楼。居民李先
生引领记者来到小区院内一座
写着“消防”字样的房子前面，房
子的大铁门用锁锁着（图一图一）。

“这就是我们小区的锅炉房，前
几个月新安装的天然气泵也在
里面。”李先生说，小区还没有正
常供暖，所以这里还是冷冷清
清。

随后，记者来到李先生的家
中，屋内感觉不到暖意。记者摸
了摸地面，有些冰手。屋内的温
度计显示只有 14℃（图二图二）。“我
们回家也不敢脱下厚外套，晚上
睡觉得盖两床被子。”李先生说，
前几天，小区试供暖 5天，后来
就停了。

记者又来到小区院里，向其
他居民了解情况。居民刘女士告

诉记者，他们是 2013 年搬到这
个小区居住的，这几年一直是由
小区物业公司组织收取暖费，供
暖效果还不错。今年不知道为什
么没有正常供暖。

“小区试供暖期间，有些居
民觉得供暖温度不如往年高，所
以犹豫交不交费。”居民王先生
说。

小区物业公司：
只有67户愿交费
供暖成本难以收回

记者就此事联系了丰庭园
小区物业公司一位姓于的经
理。

于经理说，他们正为今冬
供暖的事四处协调。小区 2013
年交房后，冬天一直是物业公
司来组织供暖。每年都有半数
以上的居民交纳取暖费。前几
年 是 烧 锅 炉 ，2017 年锅炉停
用，他们打了一口地热井来供
暖。今年物业公司接到汪家铺
乡的通知，不能再使用地热井，
所以小区里又安装了天然气
泵，准备用天然气供暖。11月 17
日到 21日，小区试供暖 5天。之
后，物业公司工作人员向居民
征求供暖意见，400多户居民中
只有 67户愿意交取暖费。

“不算水和电的费用，每天
的供暖成本也得 6000 多元，所
以我们无法正常供暖。”于经理

表示，物业公司今年收取的取暖
费是每平方米 23元，和去年一
样。对于大家担心的温度问题，
物业公司工作人员也很理解，毕
竟今年是第一年用天然气供暖。

于经理说，只要能正常供
暖，物业公司一定会尽力保证供
暖质量。现在物业公司还在和居
民商讨此事，也向汪家铺乡政府
汇报了情况。

汪家铺乡政府：
正积极协调
争取早日供暖

随后，记者拨通了沧县汪
家铺乡政府办公室的电话。一

位工作人员说，丰庭园小区今
冬供暖的情况他们也非常关
注。前几天，乡政府专门组织人
员到这个小区入户调查，向大
家了解今冬供暖的意见。目前，
居民对使用天然气供暖意见不
统一。就这个情况，乡政府正在
积极协调，也和小区物业公司
一起商量解决问题的办法，争
取早日供暖。

这位工作人员还表示，就丰
庭园小区的供暖问题，乡政府
还和热力公司进行了接洽。热
力公司的相关人员曾到丰庭园
小区实地考察过，也和小区物
业公司、小区业主委员会就入
网事宜进行过沟通。由于当时
有入网意愿的居民人数没有达
到三分之二，所以入网改造没
有完成。明年乡里还会积极推
进此事，争取彻底解决丰庭园
小区的供暖问题。

【市民反映】市民王先生向记
者反映：运河区师院小区门口的绿化
带里，不断有水流出。水流到了非机
动车道上。由于温度低，路面上的积
水结了冰，希望有关部门能够尽快维
修。

【现场调查】记者来到位于运
河区黄河西路的师院小区。在小区门
口的非机动车道上约有10米长的积
水。水面最宽的地方已经覆盖了路面
的一半。“路上有积水的情况已经持
续了 1个多月。温度低时，路面上的
积水就会结冰。不少市民骑车经过这
里时，都会小心翼翼。”市民王先生告
诉记者。记者在现场看到，由于中午
温度升高，路面上的大部分冰已经融
化，但是在非机动车道的南侧仍有未
融化的冰（右图）。

记者沿积水的路面一路寻找，在

路旁的一处绿化带里找到了流水的
源头。记者看到，在绿化带东北角不
断有清水从马路牙子的石缝中流出，
绿化带中已经有了不少积水。

在附近工作的徐先生告诉记
者，之前看到有工作人员来这里查
看，但是当时没有进行维修。“从
绿化带里流出的水很干净，也没
有异味，如果是自来水，就这么流
太可惜了。”徐先生说。

记者在师院小区门口西50米左
右的地方看到，在非机动车道南侧绿
化带的马路牙子石缝中也有水不断
流出，路面上积了不少水。

【市供水排水集团有限公
司】记者就此事联系了市供水排水
集团有限公司，工作人员详细地记录
了绿化带流水的具体位置，表示会安
排相关人员去现场查看。如果确定是
供水管道的问题，他们将会尽快解
决。
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某男，29岁，沧州市人，名牌大学硕士研究生毕业。天津
市公务员，有户口，1米73多，父母有工作，家境优，欲寻在津
工作，一本以上学历，身高1米65以上漂亮女孩为伴侣。
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